

LOS ECONOMISTAS DE GRANADA EN EL EPICENTRO

Han transcurrido escasas semanas desde que los Economistas de Granada, con su voto, decidieron que fuera su Decana para dirigir el Colegio Profesional de Economistas en nuestra querida provincia. Hacer gala de una excelencia profesional o liderar las diferentes actividades competenciales de los economistas es el fiel propósito del equipo de personas que componen la nueva Junta de Gobierno; a fin de que ello sea proyectado y se vea reflejado en el amplio colectivo de profesionales que representamos.

En una coyuntura como la actual en la que las empresas sufren la falta decidida de apoyo por parte del Gobierno y otras instituciones europeas que proteja el tejido productivo, a la que se ve unida, en ocasiones, el fomento de una propaganda política interesada en menoscabar el inviolable espacio que rige los principios deontológicos de los economistas como: la lealtad, la integridad, la diligencia, la competencia y el desarrollo profesional, la independencia e imparcialidad, la confidencialidad, la legalidad y la responsabilidad entre otros. Todos ellos, deben seguir rigiendo -como principios inexorables- nuestra profesión y esta Junta

de Gobierno va a hacer todo lo posible por preservarlos y defenderlos hasta el final de manera firme.

Datos oficiales del Ministerio de Trabajo publicados, entre diciembre de 2024 y julio de 2025 indican que se han perdido 19.177 pymes de las inscritas en la Seguridad Social; esto supone un descenso del 1,1% en el total de empresas, perdiendo alrededor de 60.000 puestos de trabajo. Estos datos se comunican como si de exequias o pompas fúnebres se tratara, dándonos el pésame por la pérdida a los empresarios o ciudadanos, sin haber puesto el foco en las causas y sin haber, tan siquiera intentado articular medidas preventivas planificadas y dirigidas por un especialista, el economista.

Las personas que integran el Colectivo Economistas, son hombres y mujeres que han sabido sobreponerse a los diferentes ciclos o tendencias económicas de manera valiente, al ser profundos conocedores de que los mercados se pueden comportar de manera volátil en ocasiones y de que la supervivencia de las empresas puede depender de la coyuntura regulatoria que generan las políticas económicas y financieras que se ejecutan desde



las diferentes administraciones. No es tarea menor para esta Junta de Gobierno, concienciar a las instituciones, empresas y particulares de la conveniencia y necesidad de incluir a un Economista en toda la gestión económica y de dirección estratégica, garantizando así su supervivencia a corto y largo plazo, mediante herramientas económicas avanzadas de prevención y buena praxis.

Silvia Membrive Góngora
Nueva Decana del Colegio
Profesional de Economistas
de Granada



economistas
Colegio profesional de Granada